

# De Pékin à Marlenheim

**Douze Chinois et Chinoises ont franchi l'Amour, l'Oural, la Pologne et l'Allemagne en voiture pour visiter nos paysages viticoles et déguster les meilleures productions.**

■ Ils ont franchi le fleuve Amour, traversé la Sibérie orientale, les plaines russes, sont passés en Europe par l'Oural, ont traversé la Pologne et l'Allemagne pour aboutir en ce beau mercredi à Marlenheim.

Un périple de 40 jours minutieusement préparé, l'itinéraire, les haltes, les repas et les villes à visiter lors de ce voyage au long cours. Ce n'est pas le Paris-Dakar, mais il a fallu préparer les véhicules et les voyageurs, l'exotisme peut être semé d'embûches. Deux interprètes et guides ont facilité les contacts avec les populations indigènes, en Alsace peu de gens maîtrisent suffisamment le mandarin, pour soutenir aisément une conversation. Il reste le langage des signes et un idiome encore plus universel... Le vin !

## Dégustation de différents nectars

Arrivés peu avant midi dans un frais caveau d'un ancien moulin, il suffisait de voir les sourires animer les visages, les yeux en amande pétiler lors de la dégustation de différents nectars.



explications de terroir, de vinification et de cépage n'ont pas franchi la barrière de la langue, mais nez et palais ont su traduire mieux que les mots, les notes de parfum et d'arômes des liquides dorés dans le verre de chacun.

## La Champagne, puis Paris

Entre deux dégustations les flashes des appareils photo crépitent. Malgré les progrès technologiques, les caméras ne savent pas encore mémoriser les nuances gustatives, aussi faut-il se contenter d'enregistrer les effets bénéfiques sur les mines réjouies des convives.

L'après-midi, le convoi de cinq gros 4X4 reprendra la route vers Reims et le vignoble de Champagne, avant de rallier Paris. Leur visa, trop court, ne leur permettra pas de visiter la Bourgogne et le Bordelais, il faudra après la visite de la capitale prendre le long chemin du retour et rentrer au pays, là-bas vers l'orient, mais les cigognes, l'Alsace et ses vins sont ancrés dans les cœurs à